



よしま愛で育つ！ キラリ輝くよしまっ子！

よしまの子どもたちを次のように育てます！

- よ よく食べ、よく遊び、よく寝る子ども
- し 失敗を恐れず、何事も挑戦する子ども
- じ 自分から動き、考え
- ま 学ぶことを楽しむ子ども
- あ あったかく思いやりのある子ども
- い いつも笑顔で大きなあいさつをする子ども

学習の成果を**実感**！創立記念学習発表会！

11月11日(水)は、創立記念としての学習発表会を開催しました。今年はコロナ禍の中、教育課程を再編成し、いつもの創立記念式と学習発表会を一つにまとめて行ったものです。来年は是非、地区の皆様にご案内を差し上げられるようにと願っています。



○1年生は「のはらのうた～のはらのなかまのはっぴようかい」をよりました。
○一人一人が詩を暗唱し、鍵盤ハーモニカや鉄琴で演奏しました！

○2年生は「おどって♪伝えて！ぼくたち2年生探検隊」をよりました。
○ダンスと、米沢への校外学習から、楽しいクイズを出してくれました！



○3年生は「とどけよう！わたしたちの鼓動とメロディー」をよりました。
○音楽で学習した合奏と、勢いのある和太鼓の演奏でした！



○4年生は「わたしたちの山形県 見て！聞いて！学んだ！社会科見学」をよりました。
○社会科見学で「県庁」「県警本部」「県立博物館」に行き、学んだことを発表しました！下の新聞記事は10月21日の山形新聞に掲載されたもの。県立博物館の今年度の1万人目の入場者だそうです！ツイテルネ！4年生！



○5年生は「アンパンマンの勇気～自分へみんなへ～」をよりました。
○アンパンマンの作者「やなせたかし」さんの思いと、大切にしたい言葉を一人一人発表しました！



○6年生は「Society5.0ここ吉島から新しい未来を創造する」をよりました。
○「狩猟」「農耕」「工業」「情報社会」そして、AI等と現実社会を融合した人間が快適な生活を営む社会への寸劇で発表してくれました！
○そして、自分たちの姿をSociety5.0になぞらえて、課題としてまとめ、発表してくれました。さすが最高学年！未来を担うのは君たちだ！



鋪道
●山形市の県立博物館(高橋剛文館長)で20日、本年度の来館者が1万人を突破、節目の来館者の川西町吉島小(石山重典校長、4年生に認定証と記念品が贈られた)写真。
●社会科見学の一環で児童15人が訪れた。高橋館長が認定証を川上(原大君)に手渡した。川上君は「初めて訪れたのに節目の来館者になれてうれし」「贈り物は大切な生き物を残している動物展が楽しかったです」。
●向博物館は毎年、来館者1万人を突破する。本年度は新型コロナウイルスの影響で閉館したこともあり、1万人の達成が昨年度より4カ月ほど遅れた。厳しい状況の一方、コロナ禍で県外への移動を控える傾向から県内の小学生の利用が増えているという。高橋館長は「アビーター」になってもうかがうつもりで、しっかりPRしたいと力を込めた。(石山重典)





自分のタイムに挑戦！自己ベストを目指す「中長距離走記録会」！



昨年の自分の記録に、自分自身が挑戦し自己ベストを目指すというねらいで、今年度からグラウンドを周回するものに変更しました。実りの田畑を走り抜ける姿は吉島ならではのものでしたが、競争相手を意識しながらも、自分の成長、自分の伸びを実感し、挑戦する心や何事も意欲的に取り組む気持ち等を養いたいと考えたものです。写真は5, 6年女子のスタートダッシュの場面と、6年男子の中盤のトップ争いの様子です。



収穫の秋！JA 青年部協力で5年稲刈り！

10月14日。5年生が学習している実習田の稲刈りが行われました。JA 青年部の方々から、鎌の使い方、稲の束ね方、稲ぐいへのかけ方等々、教えていただきました。（JA青年部からは創立記念の紅白まんじゅうもいただいています。ありがとうございます。）



学びの場は社会の全てです！そして、子どもたちはどんどん成長します！
2年生は電車で米沢へ！3年生は川西町全体で！4年生は山形県の中核へ！



切符を買って米坂線にのったよ！上杉神社の鯉がいっぱい！

川西町長の椅子に座っているのは誰だ？



県議会議場や危機管理室で話しを聞きました。



<<11・12月の予定>>

- 11月16日（月）読書まつり（～30日）
- 19日（木）6年修学旅行（庄内方面）
- 20日（金）"（"）
- 27日（金）ブックトーク・ワックス塗り
- 12月 2日（水）学校研修（全体研修日）
- 3日（木）校外児童会（朝）
- 7日（月）学習充実期間（～11日）
- 18日（金）授業参観・PTA研修会
学校運営協議会
- 24日（木）終業式